
UFSV Unterfricktalischer Schützenverband 

 
 Präsidentensitzung vom 25.11. 2015 um 19.30Uhr im Restaurant Warteck 

Möhlin 

 

Anwesende :  Beat Widmer, Präsident BW 

    Kilian Heimann  KH 

    Erich Hasler   EH 

    Hugo Herrsche  HH 

    Urs Stamm   US 

    Sonja Biedermann  SB 

 

Entschuldigt:  Ralf Dietwyler  RD  

       

 

PROTOKOLL  

 
1. Begrüssung 19.30 Der Präsident begrüsst alle anwesenden Vorstandskollegen und 

die Präsidenten der Sektionen und eröffnet die Sitzung. 
 Es wird nach der Traktendenliste weitergefahren. 
 
 
2. Protokoll der letzten  
    Präsidentensitzung Es gab keine Einwände und wurde genehmigt. 
 HS wurde nochmals gedankt für das Schreiben des Protokolls. 
 
 
3. Rückblick 2015 Die Schiessanlässe liefen reibungslos und unfallfrei. 
 KH Erwähnt das sich die Schützen welche sich Qualifizieren bitte auch 

die Daten frei halten sollen.  
 
4. Anlässe 2016 Turnustabelle wurde versendet und besprochen. 
 BW fragt bei der FSG Wegenstetten nach wegen dem 

Einzelwettschiessen, US gab die Daten bekannt, die genauen 
Schiesszeiten werden noch nachgereicht. 

 Nachfrage ob jemand wieder einmal ein Volkschiessen 300m evtl. 
durchführen würde und ob dies in das Jahresprogramm aufgenommen 
werden kann/soll. HH äussert sich das Stein/Münchwilen es nicht mehr 
durchführen werde, weil die Teilnehmerzahl zu gering war. Weiter 
erwähnt er das wenn die Jugend Interesse an Kleinkaliber zeigt, diese 
doch bitte nach Möhlin oder nach Stein geschickt werden. 

 
5. Vakanzen im Vorstand Leider suchen wir immer noch einen Vorstandskollegen für die 

Abteilung EWS +GM 300m sowie einen Matchchef Pistole. 
 Wurde mitgeteilt das für das Einzelwettschiessen Pistole jede Sektion 

selber dafür verantwortlich ist. 
6. Diverses und Umfragen - ab 1.1.2016 neue RSpS tritt in Kraft bezüglich Wettkämpfen. Kann im 

SSV nachgelesen werden. 



-  US fragt bei Sektion Magden das der Betrag des Herbstschiessens 
noch offen sei, Heubrandner René hätte diese weitergeleitet wie sie 
ihm abgegeben wurde. 
Brogli Walter sagt er hätte gar keine Rechnung bekommen was US 
verneint er hätte die Abrechnung an alle versendet. 
Die Versammlung einigt sich darauf das man infolge der Abrechnung 
die Summe überweisen soll. 
-NEU wird es U15 +U 21 geben weil neu 15jährige in den 
Jungschützenkurs dürfen. U15 werden keine Gewehre abgegeben. 
- KH bemängelt die Flyer der Werbug für Ghei- und 
Grenzschutzschiessen da nicht erwähnt wird dass das Fluhschiessen 
auch ist. HH berichtigt diese Aussage man hätte Obermumpf angefragt 
ob man die Werbung gemeinsam macht, Obermumpf wollte  jedoch 
nicht. US bestätigte die Aussage von HH. KH merkte an das ihm das 
total Unbekannt sei und er es nochmals abklären liese sich dies in 
Zukunft vielleicht doch gemeinsam zu machen. 
- Mahrer René teilte mit das man die 2. Runde der Meisterschaft 
ausfallen lassen werde. 
- BW verteilte die Speckseiten fürs Feldschiessen 2015 an Magden 
300m und Pistolen Rheinfelden und lies gratulieren für die 
Mehrbeteiligung. 
- Auszeichungsliste wurde ausgedruckt und war i.O. so. Es werden alle 
Gewinner eingeladen wie auch die Gewinner der 2 WIN Eward 
Gewinner Jenzer Mario und Stocker Kurt. 
HH bringt die Frage in den Raum ob man nicht die erfolgreichen KK 
und JS auch an die DV einladen/ehren könnte. Die Versammlung 
stimmt diesem zu. Weitere Schritte werden folgen.  

 
 
Der Präsident bedankt sich für die Sitzung und das alle Anwesend waren und teilt mit das der Ort für die 
DV noch bekannt gegeben wird und erklärte die Sitzung für geschlossen. 
 
 

Schluss der Sitzung 20.10 Uhr 
 
 

Aktuar:    Sonja Biedermann  


